

始良市校区まちづくり事業

協議会名：永原校区コミュニティ協議会

事業名：永原ふるさと学寮

参加人数	20名 (役員・PTA含む)
------	-------------------

【事業の内容】子どもたちが家庭を離れ、異年齢集団による生活体験・自然体験・社会体験を通して、自主性や主体性・協調性・忍耐力・社会性を育て、感謝と思いやりの心を育むとともに、「生きる力」を備え自立した永原っ子の育成を図ることを目的に実施する。

	月日	実施内容
事業 スケジュール	9月3日	ふるさと学寮打合せ
	9月12日	ふるさと学寮事前説明会
	9月4日～	もらい湯家庭へのお願い
	10月1日	ふるさと学寮入寮式
	10月5日	ふるさと学寮退寮式

【事業風景】

10月1日(ふるさと学寮入寮式)

今年は台風の影響により入寮式が1日遅れましたが、5・6年生全員(5年:7名、6年生:6名)と始良市社会教育課・PTA・校長先生・教頭先生・校区コミュニティ役員が参加して入寮式が行われました。この後、子どもたちの自己紹介やもらい湯家族の紹介があり、ふるさと学寮がスタートしました。



10月2日(楽しい夕食風景)

ふるさと学寮の期間中は、子どもたちが作業分担をきめ、片付け係り・材料の受けと取りから食事づくり(朝食・夕食共)係りと皆との協調性を発揮し、毎日楽しく食事をしました。家庭では嫌いな食べ物も頑張って最後まで食べていました。



10月3日(JA婦人部による料理教室)

今年もJA婦人部による郷土料理教室が行われました。献立の内容は、混ぜ御飯・がねのてんぷら・すまし汁・煮しめなど盛りだくさんの料理ができあがりました。婦人部のみなさんが、朝早くから腕を奮って作って下さった料理はあっという間に平らげていました。先生たちも実家のお母さんを思い出してたくさん食べていました。

10月4日(もらい湯～堂森さん家族と～)

子どもたちは、毎日数人に班分けをして、もらい湯家族のところでお風呂を借りています。風呂に行っている間は、各自校区公民館で洗濯をしています。お風呂上りに各家庭で提供して頂いたおやつを美味しくたいらげて帰りました。



10月5日(退寮式～全員で記念撮影～)

ふるさと学寮最後の日となり、全員で感想文を書き、校長先生・教頭先生・PTA・校区コミュニティ役員の前で発表を行いました。やっと家に帰れる安堵感と長いようで短かった学寮生活を懐かしんで最後に全員で撮影を行いました。これからの家庭での生活へ生かされるものと期待しています。

事業を振り返って・・・

子どもたちが家庭を離れ生活しながら、社会性・協調性・独自性を養えたことは今後生きていく中で良い思い出・教訓になったものと確信しています。

今後も子どもたちが参加する限り楽しい・苦しい思いで作りに地域として喜んでサポートしていきたいと思っております。